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Liebe1 
herzlichen Dank für Ihre Mail und die guten Wünsche für das neue Jahr, die ich hiermit gern erwidern möchte. 
Es freut mich sehr, dass sich auch mal ein jugendlicher Mitbürger bei uns meldet, da zumeist uns die 
Anliegen von älteren Bürgern vorgetragen werden. 
Trotzdem denke ich, kann ich Ihnen nicht viel Hoffnung machen. Wir haben in den letzten Monaten sehr viele 
Beschwerden von Anwohnern an der Haltestelle Oldenfelde und insbesondere am Spielplatz Im Wiesengrund 
gehabt, die sich über Lärmbelästigungen beschwert haben. 
Es ging dabei aber nicht um den Lärm als solchen vom Spielplatz, sondern über Partylärm am späten Abend, 
so dass mehrmals die Polizei eingeschaltet wurde. Dies war letztes Jahr besonders schlimm, da kaum Clubs, 
Gaststätten oder Diskotheken offen hatten. Vielleicht vergessen manche älteren Leute auch, dass sie selbst 
mal jung waren und Auslauf brauchten; es ist aber nicht zu tolerieren, wenn diese Treffen ausarten. 
Beispielsweise sind eines Nachts im Schulhof der kath. Grundschule am Berner Heerweg - ebenfalls ein 
beliebter Partysammelpunkt - zwei Sitzbänke für die Schüler abgefackelt worden. Zudem wird oft viel Müll 
wie leere und zerbrochene Flaschen und Kippen hinterlassen, was besonders gefährlich am Spielplatz sein 
kann. 
Dies war im letzten Jahr häufig ein Thema im Regionalausschuss Rahlstedt, in dem sich die politischen 
Vertreter aus der Bezirksversammlung Wandsbek mit der Verwaltung, der Polizei und Bürger und 
Bürgerinnen austauschen; da solche Sitzungen öffentlich sind, tritt auch der Bürgerverein Oldenfelde dabei 
mit seinen Anliegen auf. 
Wir wurden auch gebeten der Entfernung von Bänken im Hannipark (Grünzug Berner Au) zuzustimmen, da 
die Umgebung häufig total vermüllt ist. Dem wollten wir nicht zustimmen, da sich das Problem damit nicht 
erledigt, sondern nur verlagert wird. Unser Vorschlag war die Anschaffung größerer Abfallbehälter und 
häufigere Leerungsintervalle (was im Spielplatz bereits umgesetzt wurde). Vor mehreren Jahren wurde 
aufgrund von Beschwerden der Anwohner der Basketballkorb im alten Spielplatz Im Wiesengrund entfernt. 
Dies kann keine Lösung sein, da sportliche Aktivitäten von Jugendlichen gefördert und nicht verhindert 
werden müssen. 
Die Versetzung der Bänke kann also ein guter Kompromiss sein und vielleicht verhindern, dass nächtliche 
Ruhestörungen in direkter Nähe zur Nachbarsschaft nicht mehr oder mindestens nicht mehr so oft stattfinden. 
Ich denke auch, dass z.B. die Bügel zum Anschließen der Fahrräder neben dem Basketballkorb eine gute 
Ablagemöglichkeit für Jacken und sonstiges sein kann. Vielleicht haben Sie einen anderen besseren 

Vorschlag? Dann melden Sie sich doch bitte nochmals, damit wir dieses Thema im Regionalausschuss 
vortragen können, sobald Corona wieder Sitzungen ermöglicht. 

Mit freundlichen Grüßen 

Bürgerverein Oldenfelde 
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Sehr geehrte Damen und Herren, 

Mein Name ist ich bin 18 Jahre alt und spielen unglaublich gerne Basketball. 
Da kam es mir sehr gelegen, dass mit der neuen U-Bahn Station Oldenfelde, auch ein Basketballplatz in 
meiner näheren Umgebung gebaut wurde. 
Ich habe dort schon sehr viel Zeit verbracht, viel Spaß mit Freunden gehabt und auch neue Freunde 
kennengelernt. Der Platz ist super! 
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